
COMPTE RENDU COMITÉ NUMÉRIQUE DU JEUDI 08/09/2020 
 

Membres du comité 

 Le Principal, M. Macé 

 Le Principal adjoint, M. Hoareau 

 L’adjoint gestionnaire, M. Michaud 

 La directrice de la SEGPA, Mme Conité, 

 Le Référent Ressources et Usages Pédagogique du Numérique, M Servely 

 Les AED TICE, M. SINACOUTY et M. Lauret 

 Le CPE, M Lallemand 

 La documentaliste, Mme Curtil 

 Représentant de la DANE, M JOUFROY, excusé 

 Référent tablettes : M CASTELLANOS 
 

 

1. Matériel informatique du collège 
 Chaque salle est équipée d’un ordinateur et d’un vidéoprojecteur. Certaines salles ont un TBI. 
 Les salles de Permanence ont un ordinateur pour les AED, y compris la salle A01 qui est désormais également 

équipée. Pas de renouvellement des postes informatiques élèves. 
 Installation d'un vidéo projecteur déjà prévu en SEGPA pour Mme MALET, sera prochainement installé. 
 Le bâtiment B n’a pas de marge sur les switches réseau, il n’y a donc plus de branchement supplémentaire 

possible sur le réseau dans ce bâtiment. 
 Suivi et référencement du matériel informatique : Nous possédons un logiciel fourni par le conseil 

départemental permettant de suivre en temps réel l'état du matériel informatique. De plus, mise en place 
prochaine d'une étiquette physique sur chaque matériel afin d'identifier rapidement sa date d'achat, le 
fournisseur. C’est l'étiqueteuse du CDI qui sera utilisée. 

 SAV : 2 ordinateurs d'avance et 4 vidéoprojecteurs sont déjà en commande 
 Cette année, le budget dépense informatique s'élève à environ 25000 euros. L'an prochain, prévision 

d'environ 18000 euros qui comprendront l'achat de 44 postes informatiques (CDI, BAT. E, SEGPA), 8 vidéos-
projecteurs et 15 écrans. 

 

2. Site Web du collège 
M SINACOUTY en est dorénavant le webmaster. Toutes les publications devront passer par lui. 

 

3. Formations diverses 
 M CASTELLANOS forme les élèves à l'entrée en 6ème (connexion au réseau de l’établissement et usage des 

tablettes). 
 Les AED TICE font une formation PRONOTE pour une partie des élève d'ULIS et pour les élèves de SEGPA. Ces 

derniers profiteront également d'une formation à l'utilisation des tablettes. 
 Les comptes ATEN n'existent plus, remplacés par EDUCONNECT. 1 flyer/notice d'utilisation a été distribué aux 

élèves, 540 comptes activés à ce jour. Il faudra prévoir une relance au niveau des parents pour l'activation 
des comptes. Les parents rencontrant des difficultés envoient un mail au collège. De plus, une hotline 
Educonnect est assurée par les AED TICE. Enfin, M.SERVELY traite un tiers des demandes arrivées par mail. 

 M.SERVELY propose une formation PICS. 
 

 

4. Connexion internet du collège 
 
Difficultés rencontrées avec les bornes WI-FI : 
 Elles doivent être positionnées à deux mètres de hauteur pour fonctionner. Un travail de collaboration 

entre les AED TICE et les agents est à prévoir. 
 Il faut récupérer des licences pour que les bornes soient fonctionnelles. Actuellement, 7 bornes 

fonctionnent. 
 

 

 



5. Tablettes numériques 
 Etat des lieux : 225 tablettes identifiées, un certain nombre à redistribuer à des enseignants.  M.MACE et 

M.CASTELLANOS feront un point. Prévoir en fin d'année scolaire le retour des tablettes à l'établissement. 
 

6. Mise en place du GAR 
 Mis en place l'an dernier par M.SERVELY. En ce début d'année scolaire 2020/2021 : attribution des ressources 

à tous les élèves et aux enseignants par M.SERVELY. 
 

 

7. Complément à l’ordre du jour 
 Passage à WINDOW 10 : les salles C22, CDI 1 et le bâtiment E ne sont pas encore équipés. Pour le CDI, le 

Bâtiment E et la SEGPA, passage à Windows 10 prochainement grâce à l'acquisition des nouveaux postes 
informatiques. Pour les salles C22 et CDI 1, il faudra prévoir l'achat de licences (50 minimum). 

 
 
 

 

Le secrétaire                   Le Principal 

M. Lallemand                  M JL MACE 


